
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 59 DEL 18/04/2024

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,20 13,10

LA ROSA Giampiero V. Presidente 12,15 13,10

CATALFAMO Giorgio Componente 12,15 13,10

GRASSO Tindaro
44

- -

LA MALFA Stefano
(4

SCARPACI GIUSEPPE
ti

12,40 13,10

PINO Angelita
(1

- -

SIDOTI Gabriele
fi

12,30 13,10

L'anno duemilaventiquattrO; il giorno 18 aprile, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di

Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 10 del

03.042024. Approvazione Regolamento per l'applicazione dello

Statuto dei diritti del Contribuente;

2) Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 13 del

10.042024. Presa d'atto della relazione sul controllo strategico

2022;

3J Proposta di deliberazione di Consiglio Comunale n. 14 del



03.04.2024. Presa d'atto controllo strategico 2023.

Alle ore 12,IS sono presenti i consiglieri Catalfamo e La Rosa.

Alle ore 12,20 si unisce il cons. Carmelo Pino e alle 12,30 il cons. Sidoti.

Alle ore 12,30, constatato il raggiungimento del numero legale, il presidente

dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Rosa.

Alle ore 12.40 si aggiunge ai lavori, il consigliere Scarpaci.

Viene posto in trattazione il punto 2 dell'Odg per il quale si procede a

convocare il resp. Nino Cautela dell'ufficio di gabinetto.

Alle ore 12,50 si unisce ai lavori di commissione il resp. Nino Cautela e il

segretario generale e dopo averli ringraziato per l'intervento, il presidente

richiede loro chiarimenti sul punto in trattazione.

II segretario e il resp. Cautela illustrano le caratteristiche della proposta in

esame e rispondono alle domande poste dai consiglieri.

Si tratta di un normale adempimento previsto dal testo unico per tutti i comuni

italiani. È una sorta di relazione annuale ma un po' più tecnica perché sono

maggiormente coinvolti gli uffici.

11 consiglio comunale è chiamato a prenderne atto e a porre eventuali

osservazioni.

Alle ore 13,10 terminata l'audizione, il Presidente dichi^ la seduta conclusa.
Il Seljmtaho II Ptlesidente


